

令和6年度 隠岐の島町公民館ニュース 5月号



生涯学習マスコット マナビィ
(漫画家 石ノ森章太郎さんデザイン)

中央公民館 電話:2-0003 FAX:2-1220

五箇公民館 電話:5-9011 FAX:5-9012

布施公民館 電話:7-4314 FAX:7-4251

都万公民館 電話:6-2273 FAX:6-2282

令和6年度 隠岐の島町公民館職員紹介

お知らせ

今年度もどうぞ
よろしく
お願いいたします



布施公民館

竹本 久(館長:非常勤)
佐藤 久美子(指導員)
宇津木 滉生(指導員)

中央公民館

木瀬 高宏(館長)
高平 重也(館長補佐)
藤原 時造(企画幹)
村上 信也(企画員)
森脇 芳史(指導員)

五箇公民館

中西 賢一(館長)
和田 伸(指導員)
長浜 祐(指導員)
松江 純子(施設管理員)

都万公民館

岩本 清徳(館長)
梶村 留美子(指導員)
齋藤 正勝(指導員)

第2回

募集

海外のお手軽家庭料理教室

- 日時: 5月26日(日) 11:00~13:30
- 場所: 隠岐島文化会館 2階調理室
- 講師: イザベラさん(教育委員会)
カトリーナさん(隠岐ジオパーク推進機構)
- 内容: 調理後、一緒に試食会をします。
チキンヌードルスープ
ナレシニキ(ポーランド風パンケーキ)
- 募集人数: 15名(先着順)
- 対象: 小学生以上 ※小学生は保護者同伴
- 参加費: 500円(申込時に受領)
- 持ち物: エプロン、三角巾、マスク、容器
※お持ち帰りしたい方は容器をご持参ください
- 申込み・問合せ先: 中央公民館
- 申込め切: 5月16日(木)
- ※QRコードからも申込可能です



募集

協働保全バスツアー

- 日時: 6月1日(土) 9:00~12:00
- 集合場所: 役場正面玄関
- 内容: 固有種の説明(久見)
オオキンケイギク抜き取り等
※雨天時は内容を変更して実施
- 募集人数: 40名
- 参加費: 無料
- 持ち物: 帽子、手袋、飲み物、雨具
※汚れてもよい服装(長そで・長ズボン) 滑りにくい靴
- 申込み・問合せ先: 環境課(2-8565)
- ※QRコードからも詳細確認・申込可能です



布施公民館

報告

ハマナスおしゃべり会& 春日の浦ビーチクリーン

布施公民館は、2年前よりジオパーク推進機構、教育委員会、布施支所と共催でハマナス保全活動に取り組んでいます。その一環として、布施、中村地区に生育するハマナスの遺伝子検査の結果報告を兼ね、地域でこれからの未来を考える「ハマナスおしゃべり会」を3月9日(土)布施公民館にて開催しました。16名が参加し、昔の様子など情報交換しながら、ハマナス再生には海岸清掃が必要だと実感しました。

そして3月31日(日)には、布施春日の浦の浜にてビーチクリーンを行い、30名以上の参加者が集まり、ハマナスの周りの環境を整えました。



幸齢者ふるさと学園

募集

仲間がひろがる・笑顔もひろがる

グラウンドゴルフ交流会

グラウンドゴルフを通して仲間づくりを始めませんか?ルールは簡単ですので初心者の方、ぜひぜひお待ちしております!

- 日時: 5月23日(木) 14:00~16:00
- 場所: 五箇町民運動場
- 対象: 町内在住の概ね60歳以上の方
- 参加費: 無料
- 申込み・問合せ先: 五箇公民館



お知らせ

元気に泳げ! こいのぼり

- 期間: 4月27日(土)~6月17日(日)
- 場所: 布施町民運動場・五箇小学校校庭
- 地区の方から寄贈していただいたこいのぼりが、今年も布施公民館運動場・五箇小学校校庭にあがります♪天候不良、風の強い日は降ろす場合がありますので、ご了承ください。
- 問合せ先: 布施公民館・五箇公民館



布施



五箇

家に眠っているこいのぼりはありませんか?
ぜひ一緒に泳がせましょう!

都万公民館

報告

都万笑福館 閉講式

3月19日(火) あいらんどパークホテルにて、高齢者学習事業『都万笑福館』の第12回事業「令和5年度閉講式」を開催しました。スライドショーを見て1年間の活動を振り返った後、食事をしながら談笑したりカラオケを行ったり、楽しい時間を過ごしました。

運営にご協力いただいた会員の皆さまに厚くお礼申し上げます。

令和6年度も参加者が笑顔になれる講座を目指していきます。



五箇公民館

報告

五箇桜・水仙ウォーク

3月31日(日)五箇の水仙ロードにて「五箇桜・水仙ウォーク」を開催しました。

18名の参加があり、スポーツ推進委員さんにポールウォーキングの説明を受けた後、快晴の中、1万株咲いた水仙の川沿いをゆっくりと歩きました。残念ながら桜の開花には間に合いませんでしたが、参加者からは「本当に水仙が綺麗で心が癒された。来年も是非参加したい」と声をいただきました。

来年も是非、お待ちしております。

